
Interrogazione n. 654
presentata in data 20 dicembre 2002
a iniziativa dei Consiglieri Procaccini, Martoni
“Crisi SADAM”
a risposta scritta

I sottoscritti Consiglieri regionali del Partito dei Comunisti Italiani,
Premesso che la Sadam zuccherifici è una delle industrie agro-alimentari più importanti della

Vallesina, con 201 dipendenti fissi, di cui 40 provengono dallo stabilimento di Fano chiuso circa 3 anni fa;
Considerato:
che l’azienda è in una fase di espansione grazie all’acquisizione di stabilimenti del gruppo Eridania;
che è stata costruita la centrale turbogas con l’impegno di salvaguardare l’occupazione nello

stabilimento e di utilizzare il calore residuo per fare teleriscaldamento ecc.;
che c’è un accordo sindacale del 1999 nel quale si garantiva la salvaguardia dell’occupazione nello

stabilimento;
INTERROGANO

il Presidente della Regione:
1) per conoscere se sono in programma iniziative di spettanza istituzionale per intervenire nella

trattativa tra l’ azienda e le rappresentanze sindacali in merito alla messa in mobilità di 36 lavoratori
per fare in modo che nessun dipendente venga licenziato;

2) di verificare perché è stato attivato l’utilizzo del calore residuo alla produzione di energia elettrica
solo in minima parte.


